

13/12/2024, à Roanne

On peut dire ce que l'on veut, l'AP se modernise. Est-ce que cela est une marque de progrès, on peut s'interroger ?

Au CD de Roanne, on est souvent en avance sur son temps puisque régulièrement, cet établissement propose des prestations dignes du Ritz ou du Hilton.

Dans un hôtel de luxe, on a accès facilement à un voiturier ou encore à un room service.

Pour le CD de Roanne, on n'est pas loin de l'hôtel de luxe.

D'abord, comme un room service, les drones viennent chaque nuit, livrer à domicile, en face de la fenêtre des cellules.

**Même si on n'a pas de voiturier, on offre des prestations 5 étoiles !!!**

Uniquement pour le bâtiment D, les agents doivent faire face à 24 mesures de séparation dont 2 sur la même courative, 3 ouvertures à deux agents (délicat quand on voit la pénurie d'agent), 1 ouverture à 3 agents et 11 mouvements accompagnés.

Les mesures de séparation concernent des détenus du D0 qui ne doivent pas rencontrer des détenus du D2, E0, D2, E1, E3, etc ...

Pour **l'UFAP-UNSa Justice**, c'est un bordel sans nom.

Ça ne ressemble à rien, c'est ingérable.

**L'UFAP-UNSa Justice** demande un peu plus de discernement pour les agents qui ne peuvent pas gérer l'ensemble de ces interdictions.

**L'UFAP-UNSa Justice** demande la révision de ces listes qui ne ressemblent à rien.

Il est assez clair que pour **l'UFAP-UNSa Justice**, la direction sort son parapluie, si d'aventure ça tournait mal pour un détenu, les surveillants n'avaient qu'à lire les mesures de séparation ...

Jean-Louis Picornell pour **l'UFAP-UNSa Justice**